



Besoin de sortir la tête de l'eau

Bonjour,

Marion 31 ans rouennaise. J'ai toujours été active, toujours travaillé, fait du bénévolat, voyage humanitaire... J'ai eu l'occasion de travailler dans différents pays, Majorque, Crète, Egypte, Maroc,... Apprendre et donner font parties de mes valeurs. Suite au Covic rapatriement en France j'ai trouvé du travail dès que c'était possible. Puis mon compagnon m'a quittée pour retourner vivre en Italie. Je n'ai pas baissé les bras et retrouvé un travail mais dans le sud. J'ai décidé de prendre un nouveau départ et de partir vivre une nouvelle expérience dans le sud. Ce n'était hélas pas le bon moment pour moi, mauvaise rencontre et je me suis enfoncée financièrement. Je me suis séparée de cette relation malsaine et violente... je suis revenue chez mes parents et je les remercie pour leur soutien et patience dans cette période difficile. J'ai retrouvé un travail 4 mois après, bien accompagnée je remercie toutes les personnes qui ont été présentes. Je suis fière de mon travail en tant qu'animatrice et informatrice jeunesse. J'ai tellement ce que je fais. Mais j'ai une dette de 6000€ qui ne m'aide pas dans ma vie personnelle. Un loyer à 460€, 109€ d'électricité, 72€ assurance (maison et voiture) et 68€ mutuelle (besoin pour mes dents) et je ne m'en sors pas et ce n'est pas faute de faire du ménage en plus de mon travail à temps plein pour m'en sortir. J'aimerais me soulager de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/bM5DARKv>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marion Marc